Califica propuestas de cierre como 'ocurrencias'

Defiende Claudia a refinería e

PERI A MARTÍNEZ

Plantea candidata resolver problema de contaminación con tecnología

MONTERREY .- En su primera gira a Nuevo León como candidata a la Presidencia, la morenista Claudia Sheinbaum señaló ayer que la contaminación no se resuelve con el cierre de la refinería de Cadereyta, y propuso, en lugar de eso, regular las emisiones y bajarlas.

Ante simpatizantes y militantes reunidos en el municipio de Juárez, entre los que había trabajadores de Pemex, la candidata de la coalición Juntos Haremos Historia, integrada por Morena, Partido Verde y PT, aseguró que la contaminación se resuelve con tecnología.

"Nada de cerrar Cadereyta... (Son) puras ocurrencias", dijo por la tarde en la plaza principal de Juárez, uno de los municipios más afectados por las emisiones de esa planta de Pemex.

"La contaminación se resuelve con tecnología, no cerrando las fábricas", añadió en su segundo de tres días de visita al estado.

Previamente, por la mañana, al ser cuestionada sobre el ofrecimiento de Xóchitl Gálvez, candidata del PRI, PAN y PRD, de cerrar la

refinería en los primeros seis meses de su gobierno en caso de ganar, Sheinbaum dijo en rueda de prensa que primero debe actualizarse un inventario de emisiones.

"(Con) esta idea de que 'contamina, ciérrenlo", respondió, "entonces vamos a cerrar todas la industrias".

"Cerrar una empresa porque contamina, como la refinería de Cadereyta, es prácticamente cerrar toda la industria", planteó.

"No (a cerrar). Hay mecanismos que permiten que se siga produciendo gasolina y se reduzca la contaminación".

"¿Qué tenemos que hacer? Volver a medir, definir bien el inventario de emisiones y, a partir de ahí, (ver) qué tecnología utilizamos para reducir las emisiones".

Como precandidata a la Presidencia de la República, Sheinbaum se pronunció el pasado 17 de febrero en torno a la actualización del inventario de emisiones de diferentes fuentes de contaminación. antes de evaluar el cierre de la refinería.

En lo que fue su segundo día de gira en Nuevo León, además del evento en Juárez, Sheinbaum estuvo ayer en los municipios de Pesquería y Guadalupe.

Ahí pidió votar por los candidatos de la coalición que encabeza y se comprometió a mejorar los programas sociales que ofrece el

actual sexenio.

También reiteró la propuesta del tren de pasajeros que uniría la Ciudad de México con Nuevo Laredo a través de San Luis Potosí v Nuevo León.

En la rueda de prensa que ofreció por la mañana en un hotel de Apodaca, señaló que en Nuevo León las pedreras también aportan a la contaminación, principalmente partículas PM10.

"Aquí están las pedreras, por ejemplo, que son otra problemática distinta a la de las fábricas o a la de la refinería", afirmó.

"Esas pedreras tienen una contaminación muy alta de PM10, polvo, entonces, por eso hay que hacer el inventario, definir normas y, a partir de ahí, una reducción de emisiones.

"Así lo han hecho en todas las ciudades del mundo", agregó.

La morenista indicó que, de acuerdo con los inventarios que da a conocer Pemex. las emisiones de azufre de la refinería de Caderevta están dentro de la norma.

No obstante, en un in- fineria en NL ventario de emisiones del estado se le atribuye a la planta 90 por ciento del dióxido de azufre que llega a la zona metropolitana de Monterrey.





Reforma Sección: Nacional 2024-03-22 04:44:26

 353 cm^2

Página: 10

2/2



Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, visitó los municipios de Guadalupe, Juárez y Pesquería (foto), en su gira por Nuevo León.





Página: 10

1/2

Acusa PAN desvíos para Sheinbaum

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- Diputados panistas de Tamaulipas acusaron a José Pecero, coordinador estatal de la candidata presidencial de Morena, de usar programas sociales, recursos públicos y humanos, para apoyar las campañas del partido en la entidad, incluida la de Claudia Sheinbaum.

Leticia Sánchez Guillermo acusó que en las elecciones en curso, particularmente en el municipio de Matamoros, pisotean la ley para impulsar a los candidatos morenistas.

La utilización de recursos públicos estatales, dijo, se registró en días pasados, durante eventos realizados en Playa Bagdad, ejido La Bartolina, y la comunidad de las Huguerillas, en Matamoros.

"Con el fin de influir en las decisiones de la ciudadanía en beneficio de un candidato", señaló la diputada panista.

"Precisamente durante actos de campaña realizados en fechas pasadas por el ciudadano José Parcero, coordinador estatal de la candidata Claudia Sheinbaum para la Presidencia de la República, ha movilizado personal del estado".

Sánchez precisó que Pecero ha hecho uso de recursos estatales para la campaña a Presidenta.

También lo denunció por uso de servicios, programas y bienes para los candidatos de Morena a distintos puestos de elección federales y locales.

Insistió en que servidores de la Secretaría de Salud estatal han hecho uso electoral de recursos humanos y materiales.

"Cuando en los hospitales del estado sus ambulancias no tienen ni gasolina, pero cuando se trata de campañas electorales o de tratar de convencer a la ciudadanía para influir en la contienda electoral, a Morena no le importa, ahí sí hay recursos.

"Vaya austeridad con la que el Gobierno federal y estatal tienen a sus funcionarios, recordemos que los recursos públicos deben ser utilizados en temas de beneficios para la sociedad y no en temas electorales", agregó.





Reforma Sección: Nacional 2024-03-22 04:57:46

165 cm²

Página: 10

2/2



Leticia Sánchez, diputada local del PAN, pidió investigar desvíos para campañas morenistas en Tamaulipas.





Página: 10

1/1

Rechaza morenista autoritarismo

PERI A MARTÍNEZ

MONTERREY.- La estrategia contra la inseguridad es bajar la impunidad, pero sin autoritarismo, ofreció ayer Claudia Sheinbaum, candidata a la Presidencia por la Coalición Juntos Haremos Historia.

En la plaza principal del municipio de Pesquería, la candidata de Morena, PT y Partido Verde pidió no caer en provocaciones de quienes demandan el autoritarismo.

Eso ya se vivió con el ex Presidente Felipe Calderón, dijo la morenista.

"Tenemos que bajar la impunidad todavía más en el país", manifestó Sheinbaum, "cómo se hace eso? Porque miren, no es mano dura. No nos equivoquemos. No es autoritarismo lo que se requiere.

"Eso ya lo vivió México, el autoritarismo de Calderón decretando la guerra contra el narco", afirmó.

La morenista dijo que se requiere justicia y castigar a quien cometa un delito.

"Que haya justicia social, que los jóvenes no tengan que acercarse nunca a una banda delictiva", señaló.

Con un programa en el que se les daba opciones laborales y estudios, indicó, en la Ciudad de México logró que 11 mil jóvenes salieran de la delincuencia.

De ganar el próximo 2 de junio, ofreció, implementará el programa Jóvenes Unen a México.

Previo a su visita a Pesquería, Sheinbaum lamentó, en conferencia de prensa, la localización de al menos 10 cuerpos calcinados en ese municipio, ocurrida la noche anterior.

"Es lamentable este hallazgo", señaló.

La ex Jefa de Gobierno de la Ciudad de México manifestó que se ha simplificado la estrategia de "abrazos no balazos".

"Se ha simplificado dolosamente. Se utiliza el 'abrazos no balazos' para decir: 'abrazos a los delincuentes'.

"(Pero) el Presidente (Andrés Manuel López Obrador) nunca dijo eso. Es: 'abrazos a los jóvenes, a la sociedad' que tanto tiempo estuvo abandonada. A los delincuentes, pues es cero impunidad", explicó la candidata.

Sostuvo encuentros con simpatizantes y militantes de los partidos de la coalición en los municipios de Pesquería, Juárez y Guadalupe, en su segundo día de gira por Nuevo León.

Hoy cerrará su agenda en la entidad con un evento en Escobedo, pero antes tiene otro en Santa Catarina y una reunión con empresarios.

Ayer, Sheinbaum adelantó que ante los representantes de la iniciativa privada ofrecerá la creación de zonas de desarrollo estratégico con incentivos.

"Queremos aprovechar la inversión extranjera directa que está llegando por la relocalización, pero definido a través de corredores estratégicos, para la industria automotriz, para la agroindustria, para medicamentos", indicó.



"Empresarios deben pagar sus impuestos"

CLALIDIA SHFINBALIM DARDO

No puede haber condonaciones, señala; rechaza que la mano dura sea la vía para enfrentar la inseguridad

LA SUCESIÓN 2024

SALVADOR CORONA

EL UNIVERSAL

Enviado

-nacton@eluntversal.com.mx

Pesquería, NL.—La candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, aseguró que los empresarios deben pagar sus impuestos y si bien hay algunos que no lo hacen, dijo, no debe haber condonaciones.

Lo anterior, al ser cuestionada acerca de la acusación del titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Antonio Martínez Dagnino, al empresario Ricardo Salinas Pliego por un adeudo de 63 mil millones de pesos.

"Hay que pagar impuestos, los ciudadanos pagamos impuestos, los empresarios ahora pagan más. Nos corresponde a todos, y tener la certeza de que se están utilizando adecuadamente y sin corrupción", dijo.

Sheinbaum descartó que haya resistencia de los empresarios a pagar impuestos, aunque, dijo, hay casos particulares y añadió que en México no hay condonaciones. "Los empresarios están pagando sus impuestos ya... no debe haber condonaciones de impuestos, se tiene que pagar lo que se tiene que pagar; en México así debe ser, así es", destacó.

Advirtió que para atender la inseguridad en el país no se debe caer en la provocación de la mano dura y de que el autoritarismo es la solución.

Tras el hallazgo de 10 cadáveres en el municipio de Pesquería, Nuevo León, Sheinbaum descartó que el hecho sea un mensaje a su campaña o visita a este estado del país.

"El Presidente ha bajado los índices delictivos, pero hay que bajarlos todavía más, pero no caigamos en la provocación de que lo que se requiere es mano dura y autoritarismo, eso no. México es un país democrático y libre y va a seguir siendo un país democrático y libre, es más, queremos que sea todavía más democrático", enfatizó.

A pregunta expresa sobre si ha recibido amenazas para detener su campaña, indicó que no ha sido así y reiteró que para atender la inseguridad va por la atención a las causas.

"Obviamente es lamentable este hallazgo [de cuerpos]. No creo que tenga que ver con la campaña (...) Son dos brazos, la atención a las causas, a los jóvenes, cultura y deporte. Nosotros logramos sacar de la violencia a 11 mil jóvenes, de la delincuencia, con un programa que llamamos Jóvenes Unen al Barrio y que vamos a llamar Los Jóvenes Unen a México", dijo.

Más tarde, ante habitantes de Pesquería, la aspirante presidencial reiteró que se debe bajar la impunidad aún más y que el autoritarismo no es la solución, por lo que criticó al expresidente Felipe Calderón al resaltar que implementó la guerra contra el narcotráfico en su sexenio.

"Tenemos que bajar la impunidad todavía más en nuestro país ¿Cómo se hace eso? No es mano dura, no nos equivoquemos, no es autoritarismo lo que se requiere, eso ya lo vivió México; el autoritarismo de Calderón declarando la guerra contra el narco, eso no es lo que queremos. Queremos justicia, que es distinto, la justicia quiere decir justicia social, pero también un sistema judicial que funcione y esa tarea es de la presidenta, de gobernadores, de fiscalías y también del Poder Judicial", señaló e hizo hincapié en que "todos somos responsables de la construcción de la paz".



No caigamos en la provocación de que lo que se requiere es mano dura y autoritarismo, eso no"

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO Candidata presidencial



EL UNIVERSAL



En Pesquería, Nuevo León, Claudia Sheinbaum lamentó el hallazgo de restos humanos en la localidad y dijo que es necesario bajar aún más los índices delictivos en el país, pero sin autoritarismo.



La Jornada Sección: Política 2024-03-22 04:14:26

161 cm²

Página: 6

1/1

Gálvez pedirá a Alito más dinero para promoverse

Señala que el PAN ya le destinó más recursos, al pasar de 120 a 200 mdp

RICARDO MONTOYA

Tras hablar con el dirigente del PAN, Marko Cortés, el blanquiazul aumentó su aportación para la campaña presidencial de Xóchitl Gálvez, al pasar de 120 a 200 millones de pesos, reveló la propia abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD), quien confió que la dirigencia priísta y perredista harán lo mismo.

Más tarde, en Tulancingo, donde encabezó un mitin frente a poco más de 200 simpatizantes, Gálvez sostuvo que es la única de los tres candidatos que "sabe cómo generar empleos".

Desde la semana pasada, la abanderada de la oposición adelantó que se reuniría con las dirigencias de los partidos que la impulsan a fin de pedir mayor apoyo para espectaculares y promocionales. Ayer, en entrevista antes de viajar a Hidalgo, indicó: "Ya me reuní con Marko Cortés, ya hubo un incremento de 120 millones –que originalmente iban a poner– a 200 millones. Y pues en los próximos días voy a ver a *Alito* (Alejandro Moreno, líder del PRI) y al PRD". Mientras, sobre la "colecta ciu-

Mientras, sobre la "colecta ciudadana" que anunció el pasado lunes, cuestionó que el mecanismo establecido en la ley para que los candidatos puedan aceptar aportaciones de personas físicas es complicado y complejo.

Al preguntarle respecto a si ha contado con apoyo de empresarios, respondió: "hemos logrado una aportación o cuatro aportaciones de 500 mil pesos, pero fueron casi un mes y medio para lograr que se consolidaran".

Además, aseveró que la Laguna de Zumpango "parece que la secaron adrede para el aeropuerto", en referencia al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

En tanto, al afirmar que Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, PVEM y PT, requirió mayor seguridad en sus actividades en Tamaulipas, señaló que ella "se va a dar cuenta de que México no está mejor que nunca", y agregó que "la está alcanzando la realidad", luego de que horas antes de la visita de la morenista

a Pesquería, Nuevo León, se diera el hallazgo de personas calcinadas en un automóvil.

Por la tarde, en su estado natal, apuntó que muchos jóvenes de esta entidad siguen migrando a Querétaro o Guanajuato en busca de oportunidades de estudio y laborales. Enseguida expresó: "Que escuche bien Sheinbaum, ella dice que es lo única que tiene experiencia en seguridad, pues yo le digo que soy la única de los tres candidatos que sabe generar empleos, soy la única que sabe pagar impuestos, soy la única que le entiende a los estados financieros".

La hidalguense se pronunció por traer mayor inversión al estado para generar nuevas fuentes de empleo y reiteró su oferta de dar más salario a policías.

Con información de La Redacción



La Jornada Sección: Política 2024-03-22 05:00:36

Página: 6

1/2

RECHAZA HABER RECIBIDO AMENAZAS

La inseguridad no se combate con autoritarismo, afirma Sheinbaum

Descarta que los cuerpos hallados en Pesquería, NL, tengan algo que ver con su campaña

ALMA E. MUÑOZ

ENVIADA PESOUERÍA, NL

"No es con mano dura ni con autoritarismo como se debe combatir la inseguridad", aseguró Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia. Descartó que el descubrimiento de 10 cuerpos calcinados en este municipio tenga que ver con su campaña y rechazó haber recibido amenazas.

Primero en conferencia de prensa y luego en un discurso, la abanderada de Morena, PT y PVEM recordó a la oposición que quien declaró la guerra contra el narco, "que desató la situación que apenas estamos pudiendo disminuir, fue (Felipe) Calderón y sus asesores están en el frente (opositor), igual que quien trabajó cercano a (Genaro) García Luna, (preso en Estados Unidos por vínculos con el crimen organizado)".

Habitantes del lugar se dijeron sorprendidos por los cuerpos encontrados. "No son de aquí", señalaron. El señor Federico consideró que "fue para que se diga que el municipio es muy violento, pero

en realidad no lo es".

Francisco Merino coincidió. "No se escucha que sean personas del municipio. Lo de los cuerpos fue muy espontáneo, porque nadie sabía eso. Pesquería no es un lugar violento. Soy taxista, trabajo desde las 5 de la mañana hasta las 10 de la noche y no hay nada de eso o de que nos asalten", afirmó.

En su discurso, en la plaza central de este municipio gobernado por el PAN, Sheinbaum dijo que, a diferencia de la "guerra" de Calderón, "queremos justicia, que es distinto... todos somos responsables de la construcción de la paz".

Algunos de los asistentes –que

no llenaron la plaza- le pidieron a gritos que hablara de seguridad y recordó que en 2018, cuando llegó a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, "en el peor momento de inseguridad de su historia", le decían "no vas a poder porque eres mujer, pero la dejé con una disminución a la mitad de los homicidios dolosos y de 60 por ciento en los delitos de alto impacto".

Lo hicimos "con dos brazos: uno, atención a las causas. Que ningún joven se acerque a una práctica delictiva, y eso se hace con las familias, con educación, con actividades culturales, deportivas, que les permitan una vida distinta, que tengan un espacio donde desarrollen actividades distintas".

También, añadió, "tenemos que seguir trabajando en la cero impunidad. Delito que se cometa, se tiene qué sancionar".

Y aunque dijo que no quería polemizar con la candidata de PAN, PRI y PRD, consideró "doloso" que diga "que el Presidente ofrece abrazos a los criminales. ¿Cuándo ha dicho eso?", preguntó.

Este viernes la morenista se reunirá con empresarios de Nuevo León, a quienes explicará su proyecto de "polos de desarrollo para el bienestar", que se definirán según las particularidades de las zonas, aprovechando la inversión extranjera directa por la relocalización de empresas.

Sheinbaum realizó una guardia de honor en Juárez por el natalicio del Benemérito de las Américas y luego encabezó otros dos mítines.





La Jornada Sección: Política 2024-03-22 05:00:36

 $\rm 311\ cm^2$

Página: 6

2/2



▲ Calderón desató la situación de violencia "que apenas estamos pudiendo disminuir", dijo la aspirante presidencial en Nuevo León. Foto La Jornada



Claudia: "hay que recibir" a familiares de desaparecidos



GASPAR VELA, MONTERREY

Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, señaló que "hay que recibir y atender" a familiares de desaparecidos, después de los reclamos de la activista Ceci Flores a la 4T. y descartó que haya conflicto con esos grupos de madres. PAG. 6

"Hay que recibir y atender a familias de desaparecidos"

Sheinbaum en NL. Descarta que existan conflictos con los colectivos de madres buscadoras; plantea un modelo de fiscalización para detectar casos de corrupción

GASPAR VELA MONTERREY

En su gira por Nuevo León, Monterrey, la candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, dijo que se debe "recibir y atender" a familiares de personas desaparecidas.

Luego de que la activista Ceci Flores le dijo a Sheinbaum que "si usted estuviera en mis zapatos, vería que ante la desaparición de un hijo, vas a tocar todas las puertas posibles", por lo que la morenista respondió que como jefa de Gobierno siempre recibió a familiares de desaparecidos.

Además, la abanderada presidencial de Morena, PT y Verde descartó que haya conflictos con colectivos de madres buscadoras.

"Sobre el tema de los familiares de los desaparecidos. Desde que lo comenté dije que hay que recibirlos, hay que atenderlos y hay que platicar con ellos. Y al mismo tiempo, también dije que hay una parte que es política y otra de atención a las víctimas.

"En mi gobierno en CdMx a los colectivos de desaparecidos los recibí cada 15 días, en algunos casos se pudieron resolver algunos temas. Entonces, no tiene que haber contradicción. En Chihuahua estuvimos con colectivos de personas desaparecidas; entonces, no hay tal conflicto en ese sentido".

Por otro lado, en conferencia de prensa en ese mismo municipio, llamó a todos los empresarios a pagar impuestos.

"Hay que pagar impuestos, los ciudadanos los pagamos, los empresarios ahora pagan más, nos corresponde a todos, y tener la certeza de que ese recurso es utilizado con transparencia y sin corrupción", destacó.

Asimismo, planteó un modelo de fiscalización para detectar casos de corrupción en los tres niveles de gobierno y de esta forma disminuir los gastos.

"Hay áreas del gobierno donde todavía puede haber austeridad, hay otras donde ya no, pero tenemos detectadas donde todavía puede haber austeridad".

Asuvez, aseguró que en Nuevo León les ha ido bien a todos, incluso a los grandes empresarios y a la clase media durante la administración del Presidente.

"Por eso aquí el presidente **ENIO**" Andrés Manuel López Obrador, 🚮 📨 🎎 🛚 en Nuevo León, tiene cerca de 80 emia a casa a por ciento de popularidad, porque aquí le ha ido bien a todos", expuso en Guadalupe.

"El Presidente ha bajado los índices delictivos, pero hay que bajarlos todavía más, pero no caigamos en la provocación de que lo que se requiere es mano dura y autoritarismo", aseguró desde el municipio de Pesquería.





Milenio Diario Sección: Portada, Política 2024-03-22 02:59:47

 $484\;\mathrm{cm}^2$

Página: 1, 6

2/2

En otro tema, respecto a la conmemoración del natalicio de Benito Juárez, la abanderada presidencial de Sigamos Haciendo Historia dijo que la mejor forma de honrar al Benemérito de las Américas es votar el próximo 2 de junio



La abandera presidencial de la 4T visitó los municipios Guadalupe y Pesquería. LEONEL ROCHA





En veremos, dinero priista

El PAN invecta 80 mdp a la campaña de Xóchitl Gálvez

ISRAEL NAVARRO - PAG. 7

PAN inyecta 80 mdp a la campaña de Xóchitl

Apoyo. El dinero del PRI, "en veremos", revela la abanderada opositora, que confía en la buena disposición de los partidos

ISRAEL NAVARRO TULANCINGOYSLP

La candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, reveló que el PAN incrementó en 80 millones de pesos el gasto para su campaña presidencial.

Previo a su encuentro con militantes e integrantes de la sociedad civil en Tulancingo, Hidalgo, indicó que ante la falta de recursos y espacios en las pautas en medios, esta semana se reunió con el líder de Acción Nacional, Marko Cortés, quien autorizó incrementar de 120 a 200 millones de pesos el apoyo financiero a su campaña.

En los próximos días, adelantó, se reunirá con los dirigentes de PRI, Alejandro Moreno, y de PRD, Jesús Zambrano, para hacerles la misma solicitud.

Confió en la "buena disposición" del PRI, cuya ayuda, dijo, está en "veremos".

- -¿Espera del PRI también un incremento de 80 millones de pesos?
 - Vamos a ver.
 - −¿Y del PRD?
- -Déjenme primero platicar con ellos.

Sobre la colecta ciudadana que anunció para solventar los meses de campaña restantes, la abanderada de PAN, PRD y PRI reconoció que estas aportaciones se han complicado por lo "rebuscado" de la ley electoral.

"Las aportaciones de personas físicas es un tema complejísimo; hay gente que quiere aportar, pero tiene que entregar sus estados bancarios de los últimos tres meses y llenar unos cuestionarios enormes", lamentó.

La candidata mencionó que apenas pudo liberar cuatro aportaciones ciudadanas por 500 mil pesos tras un largo proceso de documentación

"Se topará con la realidad"

Gálvez también se refirió a la gira de Claudia Sheinbaum por el norte, en particular por Pesquería, Nuevo León, donde el miércoles hallaron una camioneta con 10 cuerpos.

Celebró que dependencias de seguridad cuiden los recorridos de la morenista, pues la "realidad la está alcanzando.

"Se va a dar cuenta y va a acabar de aceptar que México no está mejor que nunca en salud, en educación, en seguridad pública, como dice", sostuvo.

Además, aseguró que de los tres aspirantes a la Presidencia de la República es "la única que sabe generar empleos, la única empresaria, la única que paga impuestos", reviró.

En este municipio hidalguense se comprometió a construir el primer parque industrial 100 por ciento sustentable.

Tras una ceremonia y limpia con copal y pan de cocol de los pueblos indígenas, recalcó la "deuda" que tiene la 4T con la seguridad y acusó que la muerte de pobladores en Tlahuelilpan en 2019 fue por la irresponsabilidad del gobierno federal.

La candidata opositora designó el miércoles a Max Cortázar vicecoordinador de campaña, acotando a Santiago Creel como encargado de la alianza con PAN, PRI y PRD.

Durante el proceso interno del Frente Amplio por México, Creel se bajó de la contienda y fue designado coordinador.

Fuentes consultadas por MI-LENIO aseguraron que Cortázar, quien se incorporó en diciembre al equipo de Gálvez, asumirá la vocería de la campaña, el manejo de las redes sociales, el contenido de los discursos y spots, así como el análisis de encuestas públicas.

"Soy la única de los "Soy la urnea de presidenciables que oenvia a casa a obanos con beca dólares al mes empleos y la única empresaria", revira





Página: 1, 7





La panista durante un mitin en el municipio de Tulancingo, Hidalgo. CUARTOSCURO



El Heraldo de México Sección: Mercados 2024-03-22 01:34:33

271 cm²

Página: 18

1/1

UN MONTÓN — DE PLATA—



#OPINIÓN

LAS PÁGINAS WEB DE XÓCHITL Y CLAUDIA

Dichas plataformas proveen información muy limitada si se quiere comprender integralmente un programa completo de gobierno



a están en línea desde hace varios días las páginas web oficiales de **Xóchitl Gálvez** y **Claudia Sheinbaum**. En ellas es posible leer las propuestas específicas de las candidatas a la presidencia.

Mucha gente ya no busca páginas web en su computadora, y prefiere informarse

de manera fragmentada leyendo un post en "X", u observando un *clip* de las candidatas en Tiktok o Instagram. Pero dichas plataformas proveen información muy limitada si se quiere comprender integralmente un programa completo de gobierno.

La página de **Xóchitl Gálvez** es *xochitlgalvez.com*. Se trata de una página estéticamente muy llamativa, que presenta de manera muy amigable su semblanza (incluyendo la venta de gelatinas cuando era niña); y que muestra de manera integral todas las propuestas de la candidata. A través de 28 ejes temáticos, que se subdividen en 367 propuestas, es posible conocer específicamente la postura de Gálvez para muchos temas. Por ejemplo: en materia turística propone crear el Buró Nacional de Convenciones; mientras en materia económica plantea crear una Agencia Nacional para el Emprendimiento,

la Innovación y la Productividad.

La web de **Claudia Sheinbaum** es claudiasheinbaumpardo.mx. Esta página tiene nueve pestañas para conocer desde su Proyecto de Nación, hasta la información de sus giras.

En cuanto a propuestas, esta página reproduce los 100 puntos que planteó en su proyecto al iniciar la campaña. Sus propuestas están ca-

tegorizadas en 14 rubros que son invariablemente titulados con la palabra "República". Entre ellas están la creación de un Plan Nacional Hídrico, y la creación de un nuevo programa de apoyo para mujeres de 60 a 64 años. En varias partes de esta página se reproducen planteamientos exactos de AMLO. Ejemplo: "No se van a otorgar más concesiones de minería a cielo abierto".

Si un elector quiere emitir un voto informado, el mejor camino es acudir a estas dos páginas web y leer una buena parte de las propuestas de estas candidatas. La natural estridencia de las campañas y la coloratura de las ocurrencias u omisiones de cada una de ellas generará seguramente muchos votos originados en emociones. Sin embargo, a poco más de dos meses de las elecciones, nadie puede decir que no hay propuestas o que no sabía en dónde buscar.

SAMSUNG

La firma Samsung, que en México preside **Jason Kim**, acaba de graduar a 350 estudiantes de su Campus de Innovación. Asimismo, acaba de lanzar llamadas telefónicas traducidas a otros idiomas en tiempo real, con Inteligencia Artificial, a través de sus Galaxy Buds2 Pro y de la aplicación Live Translate.

CONVENCIÓN BANCARIA

La participación de **Claudia Sheinbaum**, **Xóchitl Gálvez** y **Jorge Álvarez** está confirmada en la próxima Convención Bancaria de Acapulco. En este evento nadie espera cancelaciones.

TIKTOK: @SOYCARLOSMOTA

A poco más de dos meses de las elecciones nadie puede decir que no hay propuestas

